
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 12 de abril de 2021, 13:30hs. Reunión virtual 
https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQkZJdz09

Presentes: Rafael  Terra,  Gonzalo  Tejera,  Cecilia  Callejas,  M°  Noel  Cabrera,  Rodrigo
Alonso Suárez, Matilde Martínez, Leopoldo Agorio.

Se invita a participar a: Matías Valdés, Ana Nova, Agustin Spalvier.

Previos: Página Web

Gonzalo nos informa lo que se viene llevando a cabo entre la programadora web y la URI,
se plantearon dos opciones para continuar con la recuperación y modelación del sitio. Uno
es que se realice una página aparte de Fing a la cual cada vez que halla actualizaciones
se deberá contratar a alguien que realice dicho trabajo. La otra opción es realizar una
página adaptada a los estilos que tiene la URI, en la misma las actualizaciones serían
llevadas a cabo por URI. Los costos de cualquiera de las dos opciones estarían evaluados
entre 250-300 US$.

La directiva resuelve que se mantenga la estructura lo más parecido a la página anterior y
se elije la segunda opción. Se aprueba (7/7).

0) Aprobación del acta de directiva del 22.03.21. Se aprueba (7/7).

1) Observatorio Luz Ibarburú

Se invita  a participar  de la  reunión para tratar  dicho tema a:  Susana Escudero,  Raúl
Olivera y Fernanda Aguirre. 

Se les da la palabra para informarnos de lo que se viene llevando a cabo, actualmente
hay más de 300 causas penales, de la cuales hay 100 casos activos y 60 patrocina el
observatorio.  Toda  esta  información  se  encuentra  visualizada  en  la  pagina  web  del
observatorio.

Hasta el 2020, dos tercios del presupuesto (equivalente a 3 abogados, viáticos y gastos
misceláneos) se financiaba con asistencia internacional y el tercio restante por el PIT-CNT
que  tiene  en  planilla  del  Instituto  Cuesta  Duarte  a  la  coordinación  y  secretaría
administrativa. Al retirarse el apoyo internacional en el 2021, plantean la posibilidad que
los distintos gremios, aparte de la cuota parte que se aporta a través del PIT-CNT, hagan
un  aporte  adicional para  ayudar  con  lo  que  se  viene  llevando  a  cabo  desde  el
observatorio.

La directiva agradece la información y el acercamiento al gremio.

La resolución se posterga para la próxima directiva (7/7).

2) Comisión de Solidaridad. 

Agustin Spalvier hace un resumen de lo que se viene realizando en conjunto con Ana
Nova,  Aldo  Portela  y  Cecilia  Callejas  (en  el   pago  a  proveedores).  En  esta  ocasión
también se recibió la ayuda de Leopoldo Agorio con la recepción de proveedores. Se llevo
a cabo el armado de canastas a uno de los destinatarios, las otras 2 ollas fueron a granel.
Se contrató un flete que fue en secuencia a cada uno de los lugares acompañados por
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Agustín y Aldo en sus autos particulares.

Luego de la entrega, desde uno de los lugares les informaron que hubo un enfrentamiento
con vecinos, con agresiones que terminaron en que les sustrajeran todos los insumos que
no pudieron usar. Desde la misma olla solicitaron que no se realicen más estas entregas o
pensar en una forma de entrega distinta, menor en volumen y más discreta en el ingreso,
para evitar estas situaciones. Ante estos hechos se resuelve mantener las dos ollas a las
cuales ya se les hizo entrega y agregar una nueva la cual fue solicitada por un funcionario
de  Fing,  Luis  Castillo,  a  la  cual  se  va  a  contactar.  También  se  plantea  volver  a
comunicarse  desde  la  comisión  con  la  olla  que  se  tuvo  los  acontecimientos  antes
mencionados para ver cómo podemos ayudar a futuro.

Se estipula una nueva entrega para el mes próximo. Se aprueba (7/7).

Siendo las 14:00hs se retira de sala Cecilia Callejas.

3) Campaña afiliados asociado a elecciones internas.

Se lee texto realizado por Rafael Terra y se intercambia sobre el mismo. Matías Valdés
sugiere algunos cambios que son incorporados. Se mandará por mail general a las listas
de adfi_info y docentes-l y luego se harán reuniones virtuales por instituto con el objetivo
de brindar mayor información sobre ADFI recibir consultas y sugerencias.

Se realiza una lista de los distintos institutos, los cuales se identificaron con un referente
de la directiva para convocar y luego citar a alguien más de la directiva para acompañar.

Se aprueba (6/6).

4) Orden del día del Consejo Federal

5. Elección delegados a Comisiones Centrales 

Se apoya el candidato postulado en representación de Fing. Se aprueba (6/6).

6.Comisión de Asuntos Docentes de las estructuras académicas centrales de
la Udelar 

Se le  da  libertad  al  delegado en acompañar  la  propuesta  o  no,  dependiendo la
dinámica que se lleve a cabo en el Consejo Federal;  el  espíritu es que si  no se
cambia la integración de la comisión para hacerla más amplia (p.e. incluyendo las
áreas),  que  al  menos  se  explicite  que  este  paso  no  genera  antecedentes  para
potenciales instancias más formales que se generen a futuro. Se aprueba (6/6).


